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会  議  録  

会 議 の 名 称 
太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会  第６回ＰＴＡ部
会  

開 催 日 時 
令和４年６月１４日（水）  
開会：午後６時３０分・閉会：午後７時４５分  

開 催 場 所 太田公民館  会議室  

出 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

林秀実部会長、飯田聖子副部会長、岩澤奈津子委員、柿沼亜紀委

員、萩原祐子委員、新井康子委員、稲垣奈津美委員、佐々木正純

委員  

欠 席 者  
（ 委 員 ）  
氏 名 

 

事 務 局 寺田主幹、田沼主任、増田、久積  

会 議 内 容 
(１ )  ジャージについて  

(２ )  ＰＴＡ役員等について  

会 議 資 料 
・資料  

・校名・片布デザイン案  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴者  １人  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

事務局  

 

部会長  

 

 

 

 

部会長  

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

Ａ社  

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

事務局  

 

 

 

１  開会  

 

２  議題  

（１）ジャージについて  

（資料により説明）  

 

まず、①ジャージの名札、②ジャージの校名表示方法について、

Ａ社の説明をお願いする。  

 

（Ａ社の説明）  

 

何か意見はあるか。  

 

名札を決定するにあたり、アンケートをとる時間はあるか。  

 

 名札について、アンケートは想定していなかった。  

 

 まず、校章を使うか使わないか検討いただければと思う。そこ

が決まれば４案が２案に絞られる。校章の部分が決まり、抽象的

でもイメージを伝えていただければ、さらにデザインを提案する

ことができる。  

 

校章には学校名は入っているか。  

 

 校章の候補は、現在２４案に絞られているが、傾向として「太」

や「小」という文字やその文字をイメージしたものが入っている

ものが多い。  
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Ａ社  

 

 

 

Ｂ委員  

 

Ｃ委員  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

 

 

部会長  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

事務局  

 

Ａ社  

 

 

事務局  

 

 

 

円や正方形である校章を入れると、古い感じとなり、スポーツ

ウェアとしてスマートな感じのものにならない。横長のデザイン

とし、字体等を協議していただくことで、良いものになると思う。 

 

校名デザイン案の③か④ということになる。  

  

どちらかといえば④が良い。  

 

色はどうなるのか。  

 

みなさんに協議いただきたい。反射素材のものを使用すると安

全性は向上するが、金額も高くなる。なお、反射素材も現在は白

とシルバーだけではなくカラーもある。  

 

③か④のどちらにするか。  

 

部会で投票してはどうか。  

 

参考に、次の会議はいつを予定しているのか。  

 

８月を予定している。  

 

校章のない③、④のようなデザインを増やして、決めていただ

く時間はある。８月の会議で決めていただければと思う。  

 

次回の会議は、８月を予定していたが、７月上旬に校章の投票

を予定しているので、本日予定していた半袖・短パンのサンプル

の確認と合わせ、投票より前に部会が行えれば、同時に投票を行

えると考えたが、デザインやサンプルの用意はできるものか。  
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Ａ社  

 

 

事務局  

 

 

 

 

部会長  

 

委員  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

Ａ社  

 

 

 

校名の表示、名札のデザインと合わせ、半袖・短パンのサンプ

ルの用意はできると思う。  

 

部会を７月５日に予定し、校名の表示については、いくつかデ

ザインを用意していただき、部会で絞るか、すべてを投票にする

か、次回協議し、校章の投票と併せて校名の表示についても投票

することも可能である。  

 

事務局の説明のとおり進めることでよいか。  

 

（異議なし）  

 

名札の色はどうなるのか。  

 

まず、名札については、左胸に縫い付け、または熱圧着という

こともできる。熱圧着は、熱により少し糊が残ることもあるが、

取り換えることも容易である。また布よりスマートなイメージと

なる。縫い付けの場合も枠を工夫することでスマートに見える。  

また、今回は、横長がよいと思い、提案させていただいた。字

体や配置について、イメージいただければ、他のデザインも提案

できる。  

 名札に学校名を入れるか。  

 

入れなくてよい。  

 

学校名を入れないのであれば、検討するのは、字体、素材、枠、

それと大きさ程度となる。  
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Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

Ｄ委員  

 

Ａ社  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

 

事務局  

 

 

 

Ａ社  

 

 

 

 

 

部会長  

 

 

委員  

 

部会長  

名字だけしか書かないのでバランスも気になる。  

 

名札は、名字だけなのか。  

 

フルネーム、名字だけとどちらもいる。  

 

両方のバランスを踏まえ、提案させていただく。  

 

名札の書体は、学校名のロゴに合わせることになるか。  

 

合わせることで、統一感がでる。  

ロゴと名札は次回提案させていただく。  

 

確認するが、太田の表記は「ＯＨＴＡ」か「ＯＯＴＡ」なのか。

小学校は「エレメンタリースクール」か「プライマリースクール」

なのか。  

 

デザインとして、協議して決めていただければと思う。今回は

太田中のジャージ「ＯＨＴＡ」に合わせたものである。また、「エ

レメンタリースクール」はアメリカ英語、「プライマリースクー

ル」はイギリス英語で、一般的には「エレメンタリースクール」

ということである。これらも協議いただければと思う。  

 

 デザインのとおり、「ＯＨＴＡ」「エレメンタリースクール」

でよいか。  

 

 （異議なし）  

 

 次に、③ジャージの生地について説明をお願いする。  
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Ａ社  

 

 

Ｅ委員  

 

Ｃ委員  

 

Ａ社  

 

 

Ｂ委員  

 

 

部会長  

 

 

Ｂ委員  

 

 

Ａ社  

 

 

部会長  

 

 

 

 

 （Ａ社による説明）  

 

 金額の目安は、ジャケットが４，６００円、パンツが３，６０

０円、短パンが２，０００円（税別）となる。  

 

 この素材だと５月頃だと暑くないか。  

 

 暑すぎると子供がかわいそうである。  

 

 リクエストがあれば、夏と違う素材で長袖の体操着を用意する

こともできる。  

 

 長袖は学校のきまりに関わってくることである。ジャージと体

操着の間に何か着ればいいのではないか。  

 

 他の学校は分からないが、体育等の時に汗をかいてもすぐ脱げ

ないため、ジャージと体操着の間に着ることはさせていない。  

 

 サンプルはロゴが反射材となっているが、これは価格内なの

か。  

 

 反射材を使うと３００円上がる。ちなみにズボンの反射材は価

格内である。  

 

 この軽量、防風の素材でよいか。  

 

 （異議なし）  
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事務局  

 

Ｄ委員  

 

事務局  

 

 

Ｄ委員  

 

Ｅ委員  

 

Ｃ委員  

 

 

 

Ｄ委員  

 

 

Ｅ委員  

 

Ｄ委員  

 

 

 

 

Ｅ委員  

 （Ａ社退室）  

 

（２）ＰＴＡ役員等について  

  （資料により説明）  

 

 この案は、新校の１年目のみの決め方という理解でよいか。  

 

 そのとおりであり、役員を早期に決定することを含め、特別な

方法である。  

 

 太田東小は、１年任期なのか。  

 

 １年任期で再任できる。  

 

 太田西小は、２年任期で再任できる。本部役員８人のうち１年

目が４人、２年目が４人であり、毎年４人が入れ替わる形をとっ

ている。  

 

 太田西小には、本部役員をやってもいいという人がいるようで

ある。  

 

 その人は会長をやってもということになるか。  

 

 そこはわからない。本部役員の中から会長を選出している。役

員については、この場ではなく、ＰＴＡに持ち帰り協議した方が

いい。太田西小は７月６日に閉校式の実行委員会で集まる機会が

ある。  

 

 １年目は、太田西小の４人に合わせて、太田東小も４人とする
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Ｃ委員  

 

 

部会長  

 

Ｃ委員  

 

 

部会長  

 

 

 

 

事務局  

 

Ｅ委員  

 

部会長  

のはいかがか。  

太田東小は、今度の金曜日、総務委員会がある。  

 

 両校４人の役員で進めていくという話を集まる機会でしたら

どうか。  

 

 両校４人ずつ選出することでよいか。  

  

現在の両校の会長を顧問とし、計１０人とするのがよいのでは

ないか。  

 

 両校集まる機会があるということで、この方向で話を進めてい

くことでよいか。  

 

 （異議なし）  

 

 役員の件と合わせ、会則も確認いただければと思う。  

 

 確認だが、案１で進めていくという理解でよいか。  

 

 案１の修正版というイメージである。  

 

３  事務連絡  

 

４  閉会  

 


